



Un air de Vérité

publié le 09/01/2024

Le 21 décembre dernier, 4 classes (4B, 4G, 3C et 3D) ont pu assister au spectacle vivant "Un air de Vérité" au collège.



Un Air de vérité, c'est l'histoire d'un couple. Elle, serveuse, a en poche un bac pro en débrouille. Lui est un jeune rappeur qui ne demande qu'à percer. Leurs doudous numériques toujours à portée de main, ils vivent au rythme des réseaux sociaux et des montées de dopamine procurées par les notifications et la reconnaissance sociale.

Une vie d'insouciance et de love, au jour le jour... jusqu'à ce qu'ils découvrent Les Passeurs de Lumière, un mouvement qui dénonce un complot mondial visant à asservir et contrôler les populations. Au fil des mois, ce groupe va prendre une place grandissante dans leur vie.

Leur couple va-t-il résister aux assauts du complotisme ? Qui est dans le vrai ? Qui est le mouton ?

Parce qu'activer son esprit critique est plus que jamais essentiel, La compagnie du théâtre du voyage intérieur en partenariat avec Open média vivant a imaginé une action innovante, ludique et accessible pour sensibiliser aux mécanismes de construction et de circulation de l'information et de la désinformation. Sont abordés les fake news, la théorie du complot et leur viralité ...

à ton avis, ça profite à qui ?

Teaser [↗](#)

Quelques ressources supplémentaires sur les algorithmes, les bulles de filtre et les biais cognitifs sont disponibles sur le [site](#) [↗](#) dédié au spectacle.

Merci à Léa et Mathias pour ce spectacle très réussi !!